

Herr Oberbürgermeister Bergmann informiert über den aktuellen Sachstand.

So sei ein Strategiegelgespräch unter Beteiligung der Kommunen, in denen Erstaufnahmeeinrichtungen bestehen, am 23.11.2023 vorgesehen.

Zudem würde zwischenzeitlich eine Mitteilung der Schleswig-Holsteinischen Sozialministerin Touré vorliegen, in der mitgeteilt wird, dass eine Erweiterung der hiesigen Erstaufnahmeeinrichtung an den Liegenschaften Haart und Färberstraße geprüft werde. Ein Gespräch mit der Ministerin sei für den 09.11.2023 vereinbart.

Herr Oberbürgermeister Bergmann sagt zu, darüber in der Ratsversammlung zu berichten.

Auf Nachfrage wird bestätigt, dass das Sozialministerium bezüglich der Färberstraße auch Kontakt zur BIMA aufgenommen habe.

In Bezug auf die bisherige Kommunikation über „Soziale Medien“ wird darum gebeten, sich künftig vorher mit dem Ministerium abzustimmen.

Ferner wird die Verwaltung gebeten, die Kommunalpolitik jeweils frühzeitig und umfassend zu informieren.

Es erfolgt Kenntnisnahme.